
皆さん、こんにちは。

本日、ご欠席の嶋田会長より

ご指名頂き、会長エレクト兼副会長

をさせて頂いております、岡田が

ご挨拶させて頂きます。

押田副会長を差し置いての大役に、いささか緊

張しておりますが、頑張って参ります。

さて少し前の話をさせて頂きます。

私は現在、千葉県の流山市に住んでおり、娘が小

学1年生でございまして、小学校から案内の来た、

「夏休み小学生交通安全教室」に7月17日（月・

祝日）に親子で参加致しました。

こちらに申し込んでから気づいたのですが、何

とこちらのイベントは、14グループの流山ロータ

リークラブの主催されている企画でした。

これはご挨拶しなければと思い、当日、小学生

交通安全教室を運営されていたロータリアンにお

声がけさせて頂きました。

宮﨑忠敬会長ともお話しさせて頂く機会を頂戴

しました。

「夏休み小学生交通安全教室」は、流山ロータ

リークラブが10年以上主催している企画で、

会長 嶋田悟志   ／   幹事 平井和利

広報・クラブ会報委員長   鈴木尹宏

国際ロータリー第2770地区 第11グループ

川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報

2023/8/23（水）12:30点鍾 第1778回例会＠鳩ヶ谷ロータリーセンター

会長挨拶／(代理)会長エレクト 岡田聡

流山教育委員会、流山警察、流山交通安全協会

流山自動車学校と連携し、地元の小学生対象に、

毎年行っているイベントとの事でした。

今年はコロナ明けで久々のリアル開催で、１，

２年生と保護者の方、約100名が参加されており

ました。

それでもコロナ前は、最大300名、希望者が多

すぎて抽選を行うような、地元に求められてい

るイベントとなっている事も、教えて頂けまし

た。関係各所との調整の中で、特に流山自動車

学校の全面強力で、通常教習車が練習に使う

コース、横断歩道があり、信号があり、その

コースを自分が普段乗っている自転車で、小学

生が交通指導を受ける事が出来るのが、一番保

護者に支持を頂いているポイントだと、伺いま

した。

教習所の土日祝日の、早朝から14時ぐらいま

でを貸切にし、イコール教習所の教習をお休み

にしても、地域に貢献されたいという、流山

ロータリークラブの思いや行動に共感頂けたか

らこその、協力体制では無いかと感じました。

他のロータリークラブに大変刺激を頂き、当

クラブでもしっかりと地域に根付いた活動をし

て行きたい、と強く感じた一日となりました。

本日のご挨拶は、以上とさせて頂きます。

有難うございました。



●地区より「秋田豪雨災害」支援金

ご協力のお願いが届いております。

委員会報告にて、岡田社会奉仕

委員長から説明を頂きます。

●地区より、地区大会記念ポリオ

根絶＆ウクライナ支援チャリティーゴルフ

コンペの案内が届いております。

日時 令和5年10月2日(月)

開催コース プレステージカントリークラブ

多数の参加表明を頂いておりますが、参加枠が

ございますので、申し込み先着順とさせて頂き

ます。幹事までお声がけをお願いいたします。

●我がクラブが後援する、星野富弘「花の詩画

展」が、10月4日ー8日までアートギャラリー

アトリアにて開催されます。

観覧される方は、フライヤーと割引券がござい

ますので、幹事までお声がけください。

●ガバナー公式訪問について変更がございます。

懇親会を開催することになりました。

クラブ協議会後同会場にて16：00頃から1時間

～1時間半位になると思われます。

親睦委員長と相談の上、次回理事会まで内容と

予算を決めたいと思います。

幹事報告／幹事 平井利和

●8月30日夜間移動例会が開催されます。

奮ってご参加ください。

うなぎ竹江 点鐘18：30

会費6000円（内300円ニコニコ）

社会奉仕委員長の岡田です。

お手元に配布させて頂きました、

「秋田豪雨災害」支援金ご協力

のお願い、についてのご相談

です。本来であれば、理事会

にて議題にあげ、承認を頂く事案ではございま

すが、送金の締めが９月１日(金)までであり、9

月6日（水）の理事会では間に合わない為、本件

ご相談させて頂きます。

地区、ガバナーより頂戴した、「秋田豪雨災

害」支援金ご協力のお願い、について協力で宜

しいでしょうか。

（ご協力で承認頂く。）

ご協力で承認頂きましたので、予算の出どこ

ろですが、ニコニコ or 社会奉仕でしょうか。

（ニコニコで承認頂く。）

承知しました。

そうしましたら、入金の手配を進めます。

有難うございました。

プログラム／委員会報告

●社会奉仕委員会       岡田聡委員長



先日社会奉仕セミナーが開催

され、本来であれば委員として

参加の所、仕事の関係で欠席

させていただきましたが、委員

会の方より資料をいただきまし

たので、ご紹介いたします。

今回の社会奉仕委員会は２部制で、本日は学

習編として地域社会奉仕活動の実例紹介「まつ

り」を通じた町おこし地域社会奉仕例の紹介が

行われました。

委員のみなさんが工夫をこらし、大変楽しい

セミナーだったようです。

特に草加松原まつりのティラノサウルスレー

スの紹介では、会場内にティラノサウルスが出

現し大いに盛り上がりました。

第二部「絆祭り」実践社会奉仕セミナーが

９月１７日ソニックシティ前の公園で行われま

す。各クラブが地域の諸団体交流にすることに

よってって町おこしに寄与する一端になればと

行います。

参加し実践が地域おこしのヒントにしていた

ければ幸いです。

各種団体にお声がけしており 川口のたたら

踊りにもお声がけしているそうです。

他には乳がん検診普及活動-ピンクリボン運動、

腎アイバンク啓蒙及び登録、子宮頸がんワクチ

ン啓蒙活動、ペットボトル回収の再開が紹介さ

れ、あとはブライダル活動の昨年度実績、本年

度予定紹介が行われました。

8月19日上青木文化センター

にて青少年奉仕部門セミナーが

開催されました。

川口ローターアクトクラブ

活動実績事例紹介を聴き活発な

活動の様子を知りました。

・課題

インターアクトクラブの提唱をクラブに呼び

かける。

①インターアクターからローターアクター、

そしてロータリアン3者が繋がる活動を支援

する。

②地域社会で交流を深める。

リーダーシップを養う活動をすすめる。

③インターアクト世代への青少年交換の情報発

信する。ローターアクト世代への移行、

RYLA研修への参加、と繋がりを作ること

④ローターアクト

『自立』へ向けた基盤づくりを今年度を通し

て進めて参ります

プログラム／セミナー報告

●青少年部門       斉藤京子委員長

●社会奉仕部門     布施明軌委員



◆職業奉仕

「職業を通して人々に奉仕

することで 自らを更なる

高みへ上げていくこと」

『人々』とは、地域・社会

・国際・青少年ばかりではなく、最も身近な

自分のクラブも対象

『自ら』は自分

職業奉仕、その活動によって自身も成長する。

これからの職業奉仕委員会がやるべきことは

・職業奉仕について理解を広げること

・例会で仲間を知り、人脈を作るプログラム

を提案すること

・知り合いを広めるイベントを開催

・ロータリアンの人脈をITで繋げる

「皆さんを繋げる」委員会を目指すそうです。

最後に、「職業奉仕」は、仲間や仲間の会

社を知らなければできません。

大切なことは、「仲間のことを知ること」

◆クラブ活性化委員会

活動目標

・クラブ活性化のための支援策を検討・提供

・研修リーダーの研修を実施し、各クラブが

研修を行い、クラブの活性化を推進

・DEIを積極的に取り入れることを推奨

・マイロータリーの登録率向上・利用促進

プレゼントで、採択前の企画から持続可能性を

考慮した数年間、グローバル4万ドルを含む9万

ドルのプロジェクトだそうです。

ほか、地区からフィリピンの奉仕活動につい

て紹介がありました。

7/22@ソニックシティで

開催された3部門合同セミナー

 国際奉仕部門分科会に参加

しました。

宮澤国際奉仕部門委員長

からは地区で推進する国のひとつベトナム ダナ

ンの状況について、観光名所と、歴史ミュージ

アムの展示から枯葉剤散布の写真の紹介があり

ました。

なお、昨年に西洋人によるダナンRCが立ち上

がったそうですが、クラブとして本格的な活動

まではまだ至っていないそうです。

続いて今年度採択されたグローバル補助金を

使ったVTT事業について上尾RCから紹介があり

ました。VTTとは職業研修チームといい、ある

分野の専門家チームを派遣して地域貢献するプ

ロジェクトを指すそうです。

具体的にはPTなどが確立されていないベトナ

ムの医療機関に向けて、日本のPTや医師を派遣

し医療知識、技術の向上およびリハビリ機器の

●国際奉仕委員会  山崎真之介委員長

●職業奉仕委員会  平井和利委員長



仕事は 保険代理店をして

おります。現在 27年目を迎え

ました。

 紆余曲折がありまして、

 2008年のリーマンショック、

 2011年の東日本大震災が

 あったりで 何度もどん底を経験しました。 

そして 2019年 2月14日 に バレンタインシ

ョックという法人が生命保険を使って節税をし

たり、テクニカルなことをしたり、ということ 

に国税が大きくメスを入れたことによって 節税

などを中心に販売していた保険代理店は 軒並み 

姿を消していきました。 

私も節税商品などを中心に 販売をしておりま

したが幸いなことに、保障性商品もしっかり販

売していましたので 片方の羽はもがれましたが 

なんとか生き延びることができました。 

しかし 翌年の 2020年、コロナ ショックとな

り 法人の 経営者は 保険どころではなくなり財

布の紐を 閉め始めたため 保障性商品さえも 販

売が 難しくなってしまいました。

 昨年あたりは もう半分やさぐれてしまい 仕

事をする意欲もなくなっていたのですが 今年に

入り、うっすらと復調の 兆しも出てきたため 

諦めずに 頑張ろうと思っております。 

皆さん、次の「雑誌の時間」は、この方式に

しますので、ご協力をお願いいたします。

●「ロータリーの友」紹介

ロータリー情報委員会 中山晋委員長

北條健二会員

プログラム／雑誌の時間

今日の例会に、プログラム

委員会が「友」紹介を設定し

てくれましたが、最初に「友」

を事前に読んできた人と、

「友」を持ってきた人を聞き

ましたが、共に数名だけでした。

今回はある程度、この状況を予測していたの

で、紹介の項目一覧表と紹介ページのコピーを

用意して対処いたしました。

次回からの「友」紹介の時間は、「ロータ

リーの友」高野孫左ヱ門委員長の7月号に掲載の、

新たな希望を生み出す「ロータリーの友」を目

指します。の記事にあるように、「友」の愛読

により、国際ロータリー（RI）の状況に触れ、

潮流を知ることができます。

また、「友」の愛読は、ロータリーについて

考える機会を生み出し、ここで得られた経験は、

ファシリテーションの求められる力の蓄積を可

能にしてくれるでしょう。の趣旨の沿ったもの

にしたいと思っています。

それは、「友」の紹介ラーニング方式にする

ことです。事前に記事を指定して、一人一人か

ら意見を聞き出す事により、内容をより深く理

解できることと、事前に「友」を読み込むこと

で、「友」に親しみを持ってもらう効果が期待

できると判断したからです。

卓話／

新会員イニシエーションスピーチ



現在の主な仕事としては、 それなりに結果は

出していたため保険会社からの依頼で損保代理

店に対して、生命保険販売のノウハウ公開セミ

ナーの講師を定期的に行っており法人に対して

の同行営業を希望する損保代理店とパートナー

シップを組んで 共同募集を行っていることが多

いです。

 私自身、営業マンとしては 能力が低く、積極

的に 声をかけたりすることが 大変苦手なため 

悪い言い方をすれば他力本願営業を長年やって

いる様な感じです。

最後になりますが、何かお役に立てる様なこ

とがありましたら、今後も情報提供していきた

いと思いますので、よろしくお願いいたします。

会員数 23名

免除者数 3名

免除者欠席数 1名

メーキャップカード 0枚

本日の出席数 13名

本日の出席率 59.09％

会場監督・出席報告／布施明軌SAA委員長

ニコニコBOX／（代理)大川敦史会員

間島会員 ≪仙台育英≫

押田会員 ≪仙台育英≫

鈴木会員 ≪仙台育英≫

髙野会員
≪仙台育英≫北條様卓話をよろしく

お願いします

中山会員
≪仙台育英≫愛妻に枯れないお花を

ありがとうございます

布施会員 ≪仙台育英≫

清水会員 ≪仙台育英≫

山崎会員 ≪仙台育英≫

平井会員
≪仙台育英≫浦学に勝利した育英で

すかね

岡田会員 ≪仙台育英≫

斎藤会員 ≪仙台育英≫

大川会員 ≪仙台育英≫

北條会員 ≪仙台育英≫

*本日のお題：高校野球の優勝校は？慶應VS仙台育英



本日合計 17,000円

年度累計 95,000円

次回のお題 ≪ 未定 ≫

四つのテスト／押田副会長

次回の予定

●8/30（水）夜間移動親睦例会

＠鰻・割烹料理 竹江

●9/ 6（水）理事会＠例会場＆Zoom

   例会＠例会場＆Zoom

ガバナー公式訪問前ＡＧ訪問

   セミナー報告

●9/13（水）例会＠例会場＆リストランテ谷澤

（食事：そばと和食の店神楽本店）

ガバナー公式訪問

今月のお誕生日

8/5 菅野健記会員

8/7 間島義一会員

8/14 北條健二会員

8/24 中山みどり令夫人

8/27 嶋田悟志会員

8/31 岡田聡会員

8/31 斉藤京子会員

141.00円／＄

【編集後記】

来月はいよいよAG訪問、ガバナー公式

訪問がございますので、今から緊張をして

おります。

資料、会場準備等、当日バタバタしない

様、事前に準備したいと思っております。

どうぞよろしくお願い致します。

事務局：志村

8月のロータリーレート
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